

## Votre témoignage du vécu de la coupe énergétique

- La coupe énergétique, une révélation! -

Suite à un traitement pour stabiliser ma maladie auto-immunitaire, j'ai perdu beaucoup de cheveux, mon cuir chevelu était devenu une zone extrêmement sensible qu'un simple coup de brosse me tirait les larmes.

Par chance, j'ai découvert durant cette période la coupe énergétique! Peu de temps après la première coupe qui fût, certes pas des plus agréables, mes cheveux ont cessé de tomber et les douleurs se sont atténuées.

Après 1 an, brillance et masse sont au rendez-vous!